

*La cheffe de la diplomatie
mexicaine est reçue par les plus
hautes autorités du Venezuela*



La Havane, 17 octobre, (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolas Maduro, a reçu lundi à Caracas la secrétaire mexicaine aux Affaires étrangères, Alicia Bárcena, dans le but de renforcer davantage les relations de fraternité entre les deux pays.

Auparavant, la cheffe de la diplomatie mexicaine s'était entretenue avec la vice-présidente vénézuélienne, Delcy Rodríguez.

Par le biais de son compte X, anciennement Twitter, Alicia Bárcena a salué la reprise du dialogue entre le gouvernement vénézuélien et la Plateforme unitaire en présence du Mexique, à partir d'aujourd'hui à la Barbade.

L'ambassade de Norvège a annoncé lundi, via les réseaux sociaux, que les deux parties avaient décidé de "reprendre le processus de dialogue et de négociation" facilité par le gouvernement.

Ces pourparlers viseront à parvenir à un "accord politique", comme le prévoit le protocole d'accord signé à Mexico le 13 août 2021.

En novembre dernier, l'exécutif et ce groupe d'extrême droite vénézuélien ont signé un deuxième accord partiel dans la capitale mexicaine, qui prévoyait la restitution de trois milliards de dollars séquestrés dans des banques internationales, mais qui n'a pas été respecté par l'opposition.

Par ailleurs, le Venezuela et le Mexique progressent dans l'activation d'une Commission Binationale Permanente pour promouvoir le dialogue et les alliances dans les domaines de la politique et du commerce.

Cette commission a encouragé la coopération bilatérale dans les domaines du transport aérien et terrestre, de l'énergie, du tourisme, de la propriété intellectuelle et industrielle et de la formation diplomatique, entre autres.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/336666-la-cheffe-de-la-diplomatie-mexicaine-est-recue-par-les-plus-hautes-autorites-du-venezuela>



Radio Habana Cuba